

ABSTRAK

Sholihin, Zainus. 2021. Strategi pasar tradisional dalam meningkatkan pendapatan pedagang (perspektif Maqashid Syari'ah di Pasar Bucor Kulon Pakuniran). Skripsi, Program Studi Ekonomi Syari'ah, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing: (I) Dr. Abu Khaer, M.A, (II) Dr. Alvan Fathony, M.Hi

Kata Kunci :strategi pasar tradisional, *Maqashid Syari'ah*

Maqashid Syari'ah merupakan konsep yang dirumuskan oleh Al-Ghazali, yang menurut pendapat peneliti Maqashid Syari'ah ini merupakan konsep yang sesuai dengan masalah yang diangkat pada penelitian ini. Peneliti merumuskan beberapa masalah yakni bagaimana upaya pengelola pasar tradisional dalam upaya meningkatkan pendapatan pedagang dan kemakmuran perekonomian masyarakat. Pada penelitian ini, peneliti memiliki fokus penelitian yaitu bagaimanakah cara untuk dapat meningkatkan pendapatan pedagang di pasar tradisional Bucor Kulon, mengingat pasar tradisional adalah sumber mata pencaharian pedagang dan tempat bergantung bagi para masyarakat sekitar, terlebih petani untuk menjual hasil panen, nelayan menjual hasil tangkapan ikannya, dan pekerjaan-pekerjaan lainnya yang bergantung pada keberadaan pasar tradisional.

Dari permasalahan tersebut diatas, menjadi daya tarik tersendiri untuk bagi penulis untuk meneliti lebih jauh lagi tentang peran pasar tradisional dalam upaya meningkatkan pendapatan pedagang dan peningkatan perekonomian masyarakat dengan perspektif *Maqashid Syari'ah*. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan menggunakan desain penelitian study kasus dan fokus penelitiannya pada model peningkatan kemakmuran perekonomian masyarakat khususnya di pasar Bucor Kulon.

Penelitian ini melibatkan beberapa pihak terkait seperti, kepala desa, perangkat desa, pengelola pasar tradisional Bucor Kulon, pedagang, pembeli, peneliti, dan semua aspek yang berkaitan dengan penelitian ini.

Pengelola pasar Bucor Kulon telah melakukan upaya-upaya untuk meningkatkan pendapatan pedagang, kemakmuran ekonomi dan keberlangsungan pasar tradisional. Upaya-upaya tersebut dilakukan dengan pengaturan manajemen pengelolaan yang baik. dengan cara melakukan perencanaan, pengorganisasian, penerapan dan evaluasi. Dengan melakukan sistem manajemen yang baik, pendapatan pedagang akan cenderung stabil dan bahkan bisa meningkat. Maka dengan begitu pedagang dapat memenuhi konsep maqashid syari'ah yakni menjaga harta benda (*mal*).